



Aidons Maëva victime d'une escroquerie

C'est l'histoire révoltante d'une instit maman solo, qui cet été n'a pas pu partir en vacances avec son fils à cause de la cupidité de hackers qui ont pu voler 2400€ sur son compte bancaire.

Malgré la plainte déposée et plusieurs démarches effectuées, la banque, au lieu de prendre ses responsabilités face à cette faille du système (validation d'une telle opération sur un compte quasi vide en fin de mois pour un paiement vers l'Australie, oui c'est à peine suspect) a refusé de rembourser Maëva. Et pire, elle lui a infligé une pénalité de 60€ d'agios pour un découvert d'une journée.

Le lendemain elle vidait son compte épargne pour remettre à 0 son compte courant. Elle n'a plus aucune économie de côté.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/kC5uvg1T



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Anaïs Martin

